



Andrés Manuel López Obrador

Revela investigación del NYT sobre **FINANCIAMIENTO DEL NARCO** a su campaña en 2018

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador alertó sobre los actuales golpes de Estado "blandos", llamados así a los intentos de injerencia de gobiernos extranjeros en países con gobiernos legal, legítima y democráticamente constituidos.

En conferencia de prensa matutina explicó que "van creando condiciones de rechazo de la población hacia el gobierno que no les conviene y luego, ya sea utilizando al Poder Judicial o al Poder Legislativo o utilizando incluso a poderes extranjeros, destituyen a la autoridad de un país".

El mandatario reveló que el Gobierno de México ha sido objeto de supuestas investigaciones de medios estadounidenses, como *The New York Times*, que publican reportajes sin pruebas a fin de generar desinformación y manipulación a la sociedad en el contexto de periodos electorales en México y Estados Unidos.

"Antes la política era asunto de los políticos, no asunto de todos y nosotros queremos que todo el pueblo se siga informando. (...) Antes se ocultaba información, se desconocía mucha información y por eso era más fácil la manipulación con el control de los medios; era el modus operandi de los que se sentían dueños de México, de la oligarquía de México, pero también en el mundo, el control mediático", relató.

"Estos periódicos famosos, las grandes cadenas de televisión, muy controladas y



muy vinculadas también a las agencias de Estados Unidos, muy vinculadas, muchos de ellos, agentes, además de mercenarios, informantes", agregó.

Al presentar un fragmento de la entrevista exclusiva a la periodista Inna Afinogenova del medio independiente Canal Red, el jefe del Ejecutivo reafirmó que México es libre, independiente y soberano, que no es colonia de ningún país extranjero.

Rechazó la subordinación al gobierno de Estados Unidos, común en las anteriores administraciones neoliberales.

Reafirmó que en la actual transformación existe cooperación con el país vecino del norte, "pero no subordinación ni intervencionismo, y esto tiene que quedar muy claro. (...) Que se respete la política exterior de México, lo que establece nuestra Constitución en el artículo 89".

El presidente López Obrador aseguró que el

Gobierno de México estará atento a los intentos de manipulación e intervención extranjera y solicitará una explicación a Estados Unidos respecto a la presunta investigación por la que *The New York Times* exigió al vocero Jesús Ramírez Cuevas responder un cuestionario que le envió una corresponsal de dicho medio.

"Nosotros tenemos que estar muy atentos a eso porque se está llevando a cabo una transformación en el país y la gente (...) está muy contenta y está respaldando al gobierno, sin embargo, como es natural, obvio los de arriba están muy molestos y hay, no sólo una oposición conservadora en México, sino hay una especie de internacional del conservadurismo; hay vínculos entre todos los agrupamientos conservadores en el mundo y también intervienen gobiernos extranjeros para financiar todas estas acciones en contra de los gobiernos populares", enfatizó.

AMLO VA POR AHORRO DE 32 MIL MILLONES DE PESOS Y SUSTITUCIÓN DEL INE

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, expuso desde Palacio Nacional la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, cuyo principal objetivo es reducir el presupuesto de la institución electoral, la cual asegura tiene costos superiores a los de la mayoría de los países.

Agregó que los 33 órganos electorales tienen un presupuesto conjunto de 49 mil 838 millones de pesos para 2024, de modo que una de las propuestas es reducir a la mitad el financiamiento ordinario y de campaña de los partidos políticos, así como el financiamiento para actividades partidistas pacíficas, con lo que calculan un ahorro superior a los 32 mil millones de pesos de 2025 a 2030.

